

Le journal

de Sarrebourg

et du Saulnois

LE RÉPUBLICAIN LORRAIN

Samedi 21 Janvier 2012

www.republicain-lorrain.fr

CHÂTEAU-SALINS

Le grenier à sel mis à terre



Le bâtiment vieux de trois siècles qui a brûlé mercredi n'est désormais plus qu'un souvenir. Photo RL.

L'ancien grenier à sel des salines de Château-Salins n'est plus. Proie d'un spectaculaire incendie mercredi (voir RL du jeudi 19 janvier), ce bâtiment du XVIII^e siècle, dernier vestige d'un complexe industriel qui a occupé le centre de la ville pendant six siècles, est désormais à terre. Les machines de démolition ont fait leur œuvre depuis jeudi à la demande du maire : « J'ai pris le soir même un arrêté de péril imminent pour éviter tout danger. C'est une décision souveraine », a souligné le maire de Château-Salins, Gaetan Benimeddourene, qui a annoncé vouloir garder quelques pans de murs au titre du souvenir.

Une démolition qui a provoqué la colère de Roger Richard, président de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine. Selon lui, une telle mesure doit être le fruit d'une concertation municipale, s'agissant d'une bâtisse de trois siècles qui fut tout à tour un grenier à sel, la salle des fêtes de la ville et même le lieu de repli des messes durant des travaux à l'église. L'hébergement d'une menuiserie étant une activité relativement récente dans l'histoire de la bâtisse.

À noter qu'elle ne figurait à aucun inventaire des Bâtiments de France, mais que Roger Richard envisageait la sollicitation d'un tel classement.